Garantizar seguridad alimentaria, el reto (El Financiero 31/07/13)

Garantizar seguridad alimentaria, el reto (El Financiero 31/07/13)Héctor A. Chávez Miércoles, 31 de julio de 2013 El reto ante los desafíos de la globalización es lograr que las economías del planeta crezcan para vencer la creciente demanda de alimentos, empleo y seguridad, señaló el secretario de Agricultura, Enrique Martínez y Martínez. Ante representantes de embajadas y consejerías agropecuarias acreditadas en el país, aseguró que hay el compromiso de alcanzar un incremento sostenido en la producción agroalimentaria, en un entorno de mayor escasez y competencia por los recursos naturales. Consideró que la competitividad y productividad son los ejes fundamentales para transitar ante los desafíos globales y enfatizó que México afronta ya el desafío de garantizar la seguridad alimentaria. Resaltó que el sector ha tenido un crecimiento importante en materia de comercio, ya que entre enero y mayo de este año, la balanza agroalimentaria registró un superávit de 70.9 millones de dólares. Aseguró que México ha aprovechado los 12 tratados comerciales suscritos con 44 países, que generan un mercado potencial de mil 244 millones de personas, lo que implica una sexta parte de la población mundial. El subsecretario de Alimentación y Competitividad, Ricardo Aguilar señaló que se busca hacer del campo una actividad productiva y lograr que en México se produzca entre 70 y 75 por ciento de los alimentos que consume la población, con el fin de alcanzar la seguridad alimentaria, de acuerdo con las recomendaciones de la FAO.